

## Thorin - Aktuelles



Wir hatten vor einiger Zeit über das Schicksal von Thorin berichtet, siehe [http://www.faza-agina.de/images/stories/tierheim/15\\_02\\_20\\_Anklage-Thorin.pdf](http://www.faza-agina.de/images/stories/tierheim/15_02_20_Anklage-Thorin.pdf) - Thorin - ausgesetzt und seinem Schicksal überlassen!

Auch wenn die griechische Regierung noch immer nicht ihrer Verpflichtung zur Ausstellung der benötigten Ausreisebescheinigungen nachkommt, zunächst eine gute Nachricht: Thorin geht es wieder gut. Seine Gesundheit ist wieder hergestellt. Der Gips ist entfernt und er kann sich wieder frei bewegen.

Thorin ist ein ca. 2 Jahre alter Rüde mit einer stattlichen Schulterhöhe von 67 cm. Er ist ein gutmütiger, sehr freundlicher Hund, der sich auch sehr gut mit anderen Hunden versteht. Mehr Infos demnächst auf dieser Seite.



